

Numéro dans le SI local :	U0900PR0841
Référence GESUP :	0841
Corps :	Professeur des universités
Article :	46-1
Chaire :	Non
Section 1 :	09-Langue et littérature françaises
Section 2 :	
Section 3 :	
Profil :	Renaissances et / ou Âge classique
Job profile :	Renaissance and / or Classic Age
Research fields EURAXESS :	Literature
Implantation du poste :	0931827F - UNIVERSITE PARIS 8
Localisation :	SAINT-DENIS
Code postal de la localisation :	93200
Etat du poste :	Vacant
Adresse d'envoi du dossier :	2, RUE DE LA LIBERTE 93526 - SAINT-DENIS CEDEX
Contact administratif :	MORGANE PONS OU KENZA BENABOU
N° de téléphone :	GESTIONNAIRES CONCOURS ENSEIGNANTS 01 49 40 66 43 01 49 40 66 47
N° de Fax :	00 00 00 00 00
Email :	spteconcours@univ-paris8.fr
Date de saisie :	08/02/2021
Date de dernière mise à jour :	
Date de prise de fonction :	01/09/2021
Date de publication :	25/02/2021
Publication autorisée :	NON
Mots-clés :	littérature ;
Profil enseignement :	
Composante ou UFR :	UFR Textes et societe
Référence UFR :	
Profil recherche :	
Laboratoire 1 :	EA7322 (201420701V) - Fabrique du littéraire
Application Galaxie	OUI

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de handicap).

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-431 du 6 juin 1984.

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR
Campagne 2021

Composante : Textes et Sociétés

Département: Littératures française et francophones

**Identification
du poste** Type de l'emploi : PR
 Section CNU : 9
 N°: U0900PR0841

Date de prise de fonction :01/09/2021

Profil du poste : Renaissances et / ou Âge classique

Mots-clés : Littérature de la Renaissance, Littérature de l'âge classique, archéologie du contemporain

1) Enseignement :

La personne recrutée sera un ou une spécialiste du XVI^e et/ou du XVII^e siècles. Il ou elle sera amené.e à enseigner sur des corpus d'œuvres de ces périodes, ainsi que sur des questions transversales plus larges liées aux particularités de ces corpus et aux approches spécifiques qu'il ou elle met en œuvre dans son travail de recherche (approches diverses possibles : sociologie littéraire, littérature et anthropologie, histoire des formes et des genres, questions de poétique, littérature et épistémologie, littérature et arts).

Il ou elle dispensera essentiellement des cours au sein de la Licence : « Création littéraire et écritures du monde », du Master « Mondes littéraires et création critique » et du MEEF parcours lettres. Il ou elle sera amené.e à prendre part aux diverses activités d'encadrement de la pédagogie et de la recherche qui concernent le département des littératures française et francophones ainsi que l'unité de recherche qui lui est associée.

2) Recherche :

Ce poste contribuera à renforcer le thème « Archéologie du contemporain » de l'unité de recherche « Fabrique du littéraire », thème particulièrement original qui s'applique à penser le contemporain au prisme et par le biais d'œuvres anciennes, de l'Antiquité au XVIII^e siècle. La personne recrutée participera à l'élaboration de propositions critiques et théoriques dans le domaine spécifique de la Renaissance et/ou de l'Âge classique et sera vivement encouragée à travailler sur le dialogue des disciplines. Elle encadrera les travaux de doctorant.es dans les périodes concernées et sera une force de proposition pour renouveler le rapport que les jeunes chercheur.ses entretiennent avec la recherche en général et avec les corpus de ces périodes en particulier.

Personne(s) à contacter :

Françoise Simasotchi-Bronès fsimasotchi@univ.paris8.fr

Martine Créac'h martine.creac'h@univ-paris8.fr

Descriptif du profil en anglais :

1) Teaching :

The successful candidate will be a specialist in the 16th and/or 17th centuries. He or she will be required to teach works from these periods, as well as on broader transversal questions related to the particularities of these corpuses and the specific approaches he or she uses in his or her own research (various possible approaches : literary sociology, literature and anthropology, history of forms and genres, questions of poetics, literature and epistemology, literature and the arts).

He or she will mainly teach courses within the Bachelor's degree program "Literary creation and world writings", "Literary worlds and critical creation" Master's degree program and the MEEF master's curriculum dedicated to literary studies MEEF ("parcours lettres"). He or she will take an active part in the various pedagogical and research supervision activities of the Department of French and Francophone Literature and the research unit associated with it.

2) Research :

This position will contribute to strengthening the "Archaeology of the contemporary" theme of the "Fabrique du littéraire" research unit, a particularly original theme that applies to thinking about the contemporary through the prism and by means of ancient works, from Antiquity to the 18th century. The successful candidate will participate in the elaboration of critical and theoretical proposals in the specific field of the Renaissance and/or the Classical Age and will be strongly encouraged to work on the dialogue between disciplines. He or she will supervise the work of doctoral students in the periods concerned and will be a source of proposals to renew the relationship that young researchers have with research in general and with the corpus of these periods in particular.

Key words : Literature of the Renaissance, Literature of the Classical Age, Archeology of the Contemporary